



## Summ, Summ, Summ, Bienen flieg herum!

### Die Grundschüler aus Jedesheim besuchen das Bienenmuseum in Illertissen.

Unser Schuljahr voller Aktionen und Ausflüge ging auch nach den Pfingstferien direkt so weiter. Am Mittwoch, 14.06.23, machte sich die ganze Jedesheimer Grundschule auf den Weg nach Illertissen. Der Wettergott meinte es sehr gut mit uns und so konnten wir bei strahlendem Sonnenschein zum Bienenmuseum wandern. Nach Jahrgangsstufen aufgeteilt wurden uns bei einer Führung durch das Museum viele neue und interessante Informationen erzählt. So schauten wir uns die Entwicklung einer Biene an, erfuhren, woher unser Honig kommt und bestaunten einen echten Schaubienenstock. Mit etwas Glück kann man darin sogar die Königin finden. Während die 1. und 2. Klasse im Museum waren, tobten sich die Dritt- und Viertklässler auf dem Spielplatz am Weiher aus. Auch den Rückweg konnten wir bei diesem Wetter und nach dem spannenden Ausflug sehr genießen. Alle haben viel Neues erfahren und hatten ein weiteres super Erlebnis in diesem Schuljahr.



Vielen Dank auch an Frau Sauter und Frau Hartmann für die Unterstützung 😊

